



# 祝 成人式

182人 大人への決意新たに

例年はない大雪となつた中、日中は時折日も差す天気の一月八日、南越前町成人式が南条文化会館で行われました。新成人らはあでやかな振袖や羽織袴、スーツ姿で式に参加、友人達との再会を喜び合いながら、写真を撮ったり歓談したりと終始喜びであふれていました。

◇ ◇ ◇

式典では増澤町長が、「成人おめでとうございます。明るい希望とこれから的人生への期待に満ちあふれています。この日を新しい門出として、これから的人生に誇りと責任を持って前進され、お一人おひとりの素晴らしい将来を心から願っています」と式辞。

新成人を代表して、城野将さんと菊地温さんが「二年間育つたふる里を誰もがうらやむ、すばらしい町にするために社会の一員として自覚を持ち、人生を立派に歩んでいきたい」と誓いの言葉を述べました。



南越前町となり二回目となつた成人式は、各地区代表の十一名の実行委員が企画。会場の一体感がもてるようとに皆がなじみやすい音楽を取り入れ、ゴスペル「ブライトン・マス・クワイヤー」を招致。式の厳粛さや、新成人を祝う曲をと選曲された歌声が会場に響き渡り、新成人の門出にふさわしい式典となりました。

## 成人式を迎えた皆さん（敬称略）

【南条地区】



★町民として恥ずかしくない成人として成人式に挑みたい。この式をきっかけにもっと上を目指し成長していきたいです。

★時間は帰つてこないから。

★みんな久しぶり。成人おめでとうございます。私の好きな言葉は「桜梅桃李」。それには個性があるということ。この言葉のように皆も自分らしく忘れずに日々前進していく欲しい。

★家族や今まで出会った人たちのおかげで無事20歳を迎えることができました。これからは頑張って看護師になり、病気で苦しんでいる人たちの力になれるよう日々励んでいきたい。

20歳の声



【今庄地区】



★これから苦しいことがたくさんあると思うけど、様々なことを経験していきたいです。

★みんな一人ひとりが違う目標を持っていると思うけど、目標に向かって諦めずに全力で頑張ろう!

★部活動のため成人式に出席できません。本当に残念です。僕は今4月からのレギュラー取りに向けて毎日汗流して頑張っています。成人式万歳。

★この度、無事成人式を迎えることができました。いろいろありましたけれどここまでこれたことを皆に感謝しています。今は自分の仕事に誇りを持って頑張っています。

★今回みんなに久しぶりに会える事がとても楽しみでした。昔の思い出を語り、これからは大人の一員として頑張りましょう。



[河野地区]

司会をつとめました



谷倉 望さん・高佐洋太郎さん

▼式の始まる前に一人で、進行内容を確認し合いました。すごく緊張して、皆が静かに式に参加してくれるだろうかとすごく心配でした。久しぶりに会った皆は、いつもと服装が違い、大人びて見えとても嬉しそうでした。それに、他の地区の人達に声をかけたり、写真を撮ったりする姿もあって賑やかでよかったです。司会は、思ったより落ち着いててきて成人式のいい思い出になり、何でもやればできると自信にも繋がり、引き受けよかったです。

★まだ未熟な大人だけど、今まで過ごしてきた20年間の思い出と子供の気持ちも忘れない、良い大人になりたい。  
★みんなそれぞれ大人になっていくけど、私はずっと河野もみんなも大好き。もう20代だし、自分に責任をもって仕事も恋もガンバールぞ。河野サイコオ

★成人式を迎え、今までのだらしない行動を改めて成りらしい行動をとれるように心がけたい。

★20年間楽しかった。悲しいことも辛かったことも最高の思い出。これから的人生もめげずくじけずGOGO！で頑張ります。よく考えて。

★今はまだ大人になりきれていないけど、成人としての自覚を持った人間になります。

### 今年の新成人

福井県内（当町）

■ 男性	・四千九百四十八人
■ 女性	・四千八百八十二人 （九十五人）
計	・九千八百三十人 （百八十二人）